

Ressort: Entertainment

Managerin: Schumacher wird aus künstlichem Koma geholt

Grenoble, 30.01.2014, 12:56 Uhr

GDN - Ex-Formel-1-Weltmeister Michael Schumacher wird aus dem künstlichen Koma geholt. "Michaels Narkosemittel werden seit kurzem reduziert, um ihn in einen Aufwachprozess zu überführen, der sehr lange dauern kann", so Schumachers Managerin Sabine Kehm am Donnerstag.

Schumacher hatte sich am 29. Dezember bei einem Skiunfall im Wintersportort Méribel in den französischen Alpen schwere Kopfverletzungen zugezogen. Seitdem liegt er in der Universitätsklinik um französischen Grenoble im künstlichen Koma.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-29268/managerin-schumacher-wird-aus-kuenstlichem-koma-geholt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com